
Palozzi "Fazzone è risorsa non problema per Forza Italia"

“In merito alle polemiche e alle strumentalizzazioni mediatiche sorte in queste ore in seguito alla nota
inviata al presidente Tajani mi preme chiarire che reputo il senatore Claudio Fazzone una risorsa
importante e non non un problema per Forza Italia”. Lo ha detto all’ANSA il consigliere regionale del Lazio
Adriano Palozzi, tra i firmatari della lettera inviata al vicepresidente azzurro in cui si chiede di azzerare i
vertici regionali del partito. “Viene come me dal territorio – afferma ancora Palozzi – ed è un combattente.
Il senso della lettera inviata a Tajani è ben più profondo e testimonia la necessità di rifondare un partito a
tutti i livelli. Si chiede una scossa forte, una metamorfosi completa che parta dal riconoscimento del valore
dei territori che non possono più avallare scelte calate dall’alto. Se si arriva a toccare il fondo qualche



motivo c’è – conclude – e mi sembra anche abbastanza evidente”.
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